

公民館講座

干支石鹸の デコパージュ講座

来年の干支石鹸(うさぎ)に紙ナプキンを切り貼りし可愛くデコレーションします。可愛いですよ。一緒に作りませんか？

と き：12月16日(金)
13:30~

と ころ：誠道公民館
集会室

講 師：秋吉 早苗さん

参加費：300円

定 員：10名

申込み切：12月9日(金)迄

申込先：誠道公民館 ☎45-5392



~新春の集い~

地域の皆さんと新春を祝い、希望を新たに慶びを交わしましょう。

日 時：令和5年1月4日(水)

11:00~

場 所：市民交流センター(みなとテラス)

市民ホール

会 費：500円

申込方法：会費を添えて12/6(火)迄に
市役所秘書課または公民館迄
お申し込み下さい。

問合せ先：秘書課 ☎47-1005

※誠道地区の<新春の集い>は
12月の十日会で決定します。

誠道
公民館だより

No.505



第1回 ボッチャ大会の結果！

11月13日(日)、旧誠道小学校体育館において、第1回ボッチャ大会が開催されました。9チームで競技が行われ、初めてのボッチャに始終大きな歓声や笑い声が響き渡っていました。結果は以下の通りです。



優勝 赤とんぼチーム

	団体名	選手名
優 勝	赤とんぼ	石倉紀夫・岡野貞俊・森脇美保子
準優勝	おでん	加納 章・江角尚子・佐藤勝美
3 位	どんぐり	高木 武・渡辺忠士・酒井利文



準優勝 おでんチーム



3位 どんぐりチーム

公民館 年末大掃除にご協力を！

日 時：12月18日(日)
9:00~(1時間程度)
内 容：各部屋の掃除・窓ふき等



年末の公民館内外の大掃除を上記の通り実施したいと思います。お忙しい時期ですが、日頃公民館をご利用のサークルの方、地域の皆様は大掃除のご協力をよろしくお願い致します。

年末年始 (休館)のお知らせ



12月29日(木)~1月3日(火)

今年も公民館運営活動にご協力頂き本当にありがとうございました。来年も地域の皆様と一体となって活動を盛り上げていきたいと思ひます。どうぞ引き続きよろしくお願い致します。



誠道イルミネーション計画について



誠道小学校が閉校して約3年が経ち、コロナの影響もあり、誠道町の活気がなくなってきている感じがします。そこで、公民館運営審議会で相談し「誠道公民館周辺をイルミネーションして賑やかにしよう！」と言う事になりました。

ご自宅に屋外用でいらなくなったイルミネーション等はありませんか？是非、寄付して頂きたいと思ひます。

また、これから少しずつ範囲を広げ、誠道町を賑やかにしていく計画を立てていますので、私たちの考えに賛同して頂ける方は、公民館に募金箱を設置しますので、是非ともご協力を宜しくお願い致します。18日の点灯を目指していますので、お楽しみに！





公民館講座

「クリスマス飾り」講座の様子

11月29日(火)、大きな松ぼっくりで作ったツリー、可愛いサンタと雪だるまのオブジェを作りました。小さなパーツ作りに苦戦しながらも素敵な作品が出来上がりました。



▲うまくできるかなあ～

受賞おめでとうございます

第63回境港市表彰受賞者

- ◎勤続表彰(12年)
小松 泰治 さん(廃棄物減量等推進員)
- ◎ダイヤモンド婚祝賀者
松本 徹 さん
とよみ さん



第45回境港市民社会福祉大会

- ◎境港市社会福祉協議会長表彰
高木 武 さん(境港市ことぶきクラブ連合会)



地域福祉計画・地域福祉活動計画 ワークショップに参加して!

11月20日(日)、境港市福祉課・境港市社会福祉協議会主催のワークショップが開催されました。いろいろな意見が飛び交い、地域では共に助け合う事(共助)が一番大切だということを改めて考えさせられました。



皆さん真剣に話を聞いていました。



二中校区カフェ

～スポーツ・芸術・地域交流の秋～

10月に各地区公民館祭りが行われ、子どもたちの作品も発表されました。それぞれ日頃の努力がみえる立派な作品でした。

10月30日には、二中文化祭、11月12日中浜小学校はまっこフェスティバル、11月13日余子小学校学習発表会が行われました。どの学校も素晴らしい発表でした。中浜小学校の6年生の「幸せってなんだろう～平和学習を通して考えたこと～」では、地域の方が実際に体感した戦争の体験を聞いて、劇で表現していました。子どもたちの一人一人の思いが伝わってきて、とても感動しました。余子小学校1年生は、～できるようになったよ。みんなみてみて～とステージの上でなわとびなど、いろいろ見せてくれました。とても頑張っていました。

10月28日中浜小学校マラソン大会、11月17日余子小学校マラソン大会が両校ともに秋晴れの中行われました。毎日、練習して来た子どもたちは一生懸命に最後まで走りました。子どもたちの感想は、「きつかった～」「つかれたけど、楽しかった」「いがいと疲れなかった、去年より順位が上がった」「頑張ったら1位とれた」「やっぱり練習しないとダメだわ」など、いろいろですが、最後まで走りぬいた子どもたちの成長がみられました。

見守りをしていただいた、地域の方、保護者の皆さん、ありがとうございました。

二中校区地域学校コーディネーター 小笠原友子

余子小学校マラソン大会の様子です。



学習発表の様子です。